
Путь к успеху

1 (45) октябрь 2018 г.

г.Екатеринбург, пр.Ленина, 28, каб. 219, приемная комиссия: (343) 371-62-79. www.ugkp.ru

Газета Уральского государственного колледжа имени И.И.Ползунова



2 № 1 (45) октябрь 2018 г.

имени

Уральский государственный

ОСНОВАН В 1847 ГОДУ

КОЛЛЕДЖ
ПОЛЗУНОВА

СЛОВО К ЧИТАТЕЛЮСЛОВО К ЧИТАТЕЛЮ

Рыбаков Е.А.,
директор колледжа, к.э.н

Здравствуй, 
любимый нами читатель!

Новый учебный год набира-
ет свои обороты: первокурсники 
уже вполне освоились в непри-

ТОЛЬКО ВПЕРЕД!

ГОРЯЧИЙ ПРИЕМ
По результатам конкурсного отбора, а им является средний балл 

аттестата (кроме специальности «Реклама»), на обучение в колледж 
было зачислено 1 099 человек, из них 905 – на первый курс.

В этом году радует и качество аттестатов зачисленных абиту-
риентов. 85 человек (62%), зачисленных на специальности горного 
отделения, имеют аттестаты со средним баллом от 4 и выше. На 
отделение информационных технологий – 90 человек (59%). Отде-
ление сервиса и права – 148 человек (62%). Техническое отделение 
– 52% (99 человек). И экономическое отделение – 99 человек (53%).

Предъявлено 16 аттестатов со средним баллом 5.0.
А если подсчитать средний балл аттестатов по отделениям, то 

картина выглядит следующим образом:
– Горное отделение – 4.03;
– Отделение информационных технологий – 4.10;
– Отделение сервиса и права – 4.10;
– Техническое отделение – 4.0;
– Экономическое отделение – 4.0.
География российских регионов, из которых к нам поступают 

абитуриенты,  расширяется с каждым годом: от Белгородской области 
до Республики Саха (Якутия). 25 человек – граждане иностранных 
государств. Впервые в колледже будет учиться гражданин Вьетнама.

Е.Н. Погадаева,
ответственный секретарь приемной комиссии

вычном для них ритме жизни, 
познакомились с преподавателя-
ми и одногруппниками, наконец, 
начали разбираться в схеме рас-
положения учебных кабинетов и 
расписании занятий. 

А в это время педагогический 
коллектив с администрацией 
Колледжа строят амбициозные 
планы и уже воплощают их в 
жизнь!

Скажем прямо, некоторые на-
меченные цели прошлого учеб-
ного года мы реализовали прямо 
перед началом этого: достигли 
рекордных цифр в рамках прием-
ной кампании и стали абсолют-
ными победителями в соревнова-
ниях WorldSkillsRussia! 

Богатым на новости стал по-
следний месяц лета, о чем под-
робнее вы узнаете на страницах 
этого выпуска газеты. Здесь  

лишь скажу огромное спасибо 
нашему выпускнику Андрею 
Анатольевичу Козицыну за по-
мощь в обеспечении учебно-ла-
бораторной базы современным 
высококлассным оборудованием. 

В сегодняшних реалиях не-
возможно стать профессионалом 
только благодаря книгам, нужны 
передовые технологии, грамот-
ные наставники и, конечно, же-
лание совершенствоваться.

Радует, что репутация средне-
го профессионального образова-
ния изменилась. 

Теперь в колледжи поступа-
ют не только школьники, которые 
боятся не потянуть ЕГЭ, но и от-
личники, желающие поскорее ос-
воить выбранную специальность 
и начать зарабатывать. Только в 
наш колледже поступило 16 аби-
туриентов со средним баллом ат-

тестата 5,0. Учиться в Колледже 
Ползунова, как выразился один 
из первокурсников, «модно», 
престижа добавляет ценность на-
ших выпускников на рынке тру-
да и их высокая оценка в рамках 
дальнейшего обучения в ВУЗах 
города и даже страны.

Двигаясь вперёд, мы намере-
ны поддерживать заявленный вы-
сокий уровень качества образо-
вания и использовать в учебном 
процессе еще больше новейших 
технологий и методических ин-
новаций.

Надеемся, что этот учебный 
год будет богат на интересные и 
познавательные события, ведь в 
нашей команде лучший коллек-
тив преподавателей и студентов! 

Всем, причастным к сфере 
образования, – успехов в начина-
ниях!

Лето было жарким во всех смыслах. Это и погода, и проведение 
матчей Чемпионата мира по футболу у нас в городе и, конечно же, 
работа приемной комиссии Колледжа имени И.И. Ползунова.

В колледже на третьем этаже и выше царило затишье, а на 
втором, в крыле спорткомплекса, кипела бурная деятельность по 
приему документов от абитуриентов. 

Главный итог работы приемной комиссии этого года – это РЕ-
КОРД! Рекордное количество поданных заявлений на поступление в 
наш колледж от абитуриентов на базе 9 и 11 классов. И это число со-
ставляет 2 128 заявлений. Хочется отметить, что такого результата не 
было за всю историю работы приемной комиссии учебного заведения.

В этом году набор производился на 21 специальность, из них 11 
специальностей – с бюджетным финансированием.
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МОЙ КОЛЛЕДЖМОЙ КОЛЛЕДЖ

С 8 по 12 августа в Южно-
Сахалинске прошел финал Все-
российских соревнований VI 
Национального чемпионата 
«Молодые профессионалы» 
(WorldSkills Russia). Его участ-
никами стали более 700 конкур-
сантов, которые соревновались 
по 36 компетенциям WorldSkills 
Russia Juniors. 

Состав конкурсантов VI На-
ционального чемпионата опре-
делился по итогам отборочных 
соревнований, в которых приня-
ли участие победители 85 регио-
нальных чемпионатов. Для того, 
чтобы оказаться в финале, участ-
ники одержали победу в своих 
регионах и показали наилучшие 

ОФИЦИАЛЬНО СТУДЕНТЫ
День как день..., если не счи-

тать, что это последний день лета 
и самый важный день для вче-
рашних школьников, зачислен-
ных в этом году в ряды студентов. 

Погода обычная для Екате-
ринбурга и Урала в целом: не 
холодно не жарко, периодически 
подмигивает солнце. Нет дождя, 
уже хорошо! 

Люди разные, одеты кто во 
что горазд, сразу видно: готови-
лись, хотели быть самыми-са-
мыми! Лица по большей части 
незнакомые, если не считать тех, 
кого видели у дверей приемной 
комиссии. В глазах смешанные 
чувства: любопытство, страх, 
ожидание чуда.

Количество молодых и краси-
вых зашкаливает! Сложно пред-
ставить, что они – новое поколение 
«ползуновцев» и буквально завтра 
каждого можно будет вновь уви-
деть в коридорах нашего учебного 
заведения, а через несколько лет 
большинство из них вновь будет 
стоять на ступенях перед коллед-
жем с ощущеньем счастья и с не-
большой растерянностью в глазах. 
Однако, давайте о сегодняшнем...

31 августа состоялась цере-
мония посвящения первокурс-
ников в студенты. Процедура не 
обязательная, но важная. Сцена-
рий традиционный: приветствен-
ные слова администрации и при-
глашённых гостей, выступление 

студентов из творческих студий 
колледжа, благословение пред-
ставителя православной церкви 
и передача ключа знаний новому 

набору студентов. 
Дело сделано, а потому – всем 

удачи на извилистой дороге зна-
ний! В добрый путь!.

результаты на Всероссийских 
отборочных соревнованиях (май 
2018 года, г. Якутск). 

Наш колледж соревновался 
в компетенции «Геодезия». Ко-
манду представляли студенты-
маркшейдеры: Попов Александр 
и Валиуллин Илгам под руко-
водством эксперта-компатриота 
Старицыной Натальи Анато-
льевны. Они и стали лучшими в 
финале. 

Участников национального 
чемпионата от Свердловской 
области сопровождали Т.М. Фо-
мина (заведующая отделением 
Регионального координацион-
ного центра развития движения 
«Молодые профессионалы» 
Свердловской области) и А.Н. 
Шавалиев (начальник отдела 
профессионального образования 
и государственного задания Ми-
нистерства общего и профессио-
нального образования Свердлов-
ской области). 

Финальные состязания по 
компетенции «Геодезия» про-
ходили 3 дня в Корсаковском 
районе Сахалинской области, на 
аэродроме «Пушистый». В них 
приняли участие лучшие коман-
ды из восьми регионов России: 
Москва, Кемеровская, Челябин-
ская, Свердловская, Ростовская, 
Ленинградская области, а так-
же республики Башкортостан и 
Саха (Якутия). 

Условия работы были тяже-
лыми: помимо природных фак-
торов (дождь, ветер), по площад-
ке проезжали танки, над головой 
взлетали самолеты. Добавьте к 
этому серьезную конкуренцию. 
Все приехали побеждать! Не-
смотря ни на что, наши ребята 
достойно преодолели все испы-
тания и о своей победе узнали на 
торжественном награждении по-

бедителей, где I место разделили 
с представителями из Москвы, 
III место завоевали ребята из Че-
лябинской области. 

До сих пор сложно пове-
рить, что мы победили! Мы 
лучшие!

PS: Победители и призеры 
финала VI Национального чем-
пионата рекомендованы в рас-
ширенный состав национальной 
сборной WorldSkills Russia, ко-
торые буду защищать честь рос-
сийского флага на европейском 
первенстве EuroSkills 2018 в Бу-
дапеште, а в 2019 – на мировом 
чемпионате WorldSkills Kazan 
2019.

Н.А. Старицына,
преподаватель геодезии,

 наставник команды 

ПОБЕДА, В КОТОРУЮ ВЕРИЛИ!

Валиуллин Илгам, Александр Попов и наставник команды – 
Наталья Анатольевна Старицына
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НАШ ОБЩИЙ ВЫБОР

ПОЧЕМУ ОН?

Наши исследования показыва-
ют, что многие абитуриенты при 
выборе специальности и учеб-
ного заведения прислушиваются 
к мнению родителей, что, несо-
мненно, правильно. Мы решили 
из первых уст узнать, что думает 
о нас взрослое поколение. 

Знакомьтесь: мама одного из 
первокурсников нашего колледжа  
– Светлана Александровна. 

Ее сын Ян в этом году посту-
пил на специальность «Металлур-
гия цветных металлов». Как про-
исходил выбор профессионального 
будущего её сына, читайте ниже.  

– Колледж Ползунова – это 
ваш выбор или сына? 

– В первую очередь это выбор 
сына. Когда он учился в выпускном 
классе, я купила брошюру «Где 
учиться в Екатеринбурге?», чтобы 
он посмотрел все возможные ва-
рианты мест дальнейшей учёбы. 
Выбор Яна остановился на вашем 
колледже, поступать захотел на спе-
циальность «Металлургия цветных 

металлов». Удивительно, но выбор 
сына абсолютно совпал с моим.

– Почему наш колледж? 
Были ли другие варианты?

– В нашем огромном городе 
альтернатива, конечно, есть. Как 
возможные варианты для посту-
пления рассматривали Техникум 
связи и Политехникум, но доку-

менты подали только в колледж 
имени Ползунова. Мы знаем, что 
колледж сотрудничает с промыш-
ленными предприятиями, это даёт 
хорошие возможности для даль-
нейшего трудоустройства.

– Чем вы руководствовались 
при выборе специальности?

– Мы с сыном учитывали его 
способности, интерес к изучению 
химии, значение металлургиче-
ской промышленности и востре-
бованность данной специально-
сти по всей стране.

– Кто-нибудь из ваших зна-
комых учился в колледже?

– Да. И не один. Несколько 
лет назад моя старшая дочь Оль-
га окончила колледж с красным 
дипломом по специальности 
«Экономика и бухгалтерский 
учёт», после чего она с лёгкостью 
продолжила своё образование в 
УрГЭУ. Сейчас успешно трудится 
по профилю специальности. Сын 
коллеги по работе, а с 2017 года 
и муж моей дочери Ольги, также 

ДО И ПОСЛЕДО И ПОСЛЕ

получил здесь диплом по специ-
альности «Земельно-имуществен-
ные отношения». В этом году 
защитил диплом на «отлично» 
сын другой подруги и коллеги, 
теперь нам есть, к кому обратить-
ся, когда возникают проблемы с 
компьютером. Недавно я узнала, 
что сын моего приёмного деда, 
который живёт с 1991 г в Герма-
нии, в шестидесятых годах тоже 
окончил этот колледж (тогда тех-
никум). Он часто вспоминал годы 
учёбы в этом замечательном учеб-
ном заведении и даже приезжал 
на 150-летний юбилей колледжа.

– Ваши напутствия перво-
курсникам.

– Первокурсникам желаем 
успешно адаптироваться к но-
вым условиям, держать на хоро-
шем уровне успеваемость и легко 
влиться в большую семью студен-
тов колледжа. Здесь можно каж-
дому найти занятие по душе.

Редакция газеты

В результате опроса «Первокурсники о колледже», в котором 
приняло участие более 200 первокурсников, выяснились следую-
щие показатели:

– Есть свои плюсы и минусы, в целом все хорошо – 31.65 %;
– Все супер! Ни капли не жалею, что попал (а) сюда – 23.39 %;
– Колледж – квест, результат, которого неясен... – 16.06 %;
– Преподаватели в большинстве своем супер – 13.3 %;
– Одногруппники?! Ожидал(а) большего. В других группах лучше – 

5.05 %;
– Колледж – та же школа! Не чувствую разницы – 2.75 %;
– Ничего не нравится, ожидал (а) большего – 2.75 %.

Наступает период, а он при-
ходит неотвратимо, когда для 
школьника встает острый вопрос 
выбора профессии, что в свою оче-
редь влечет за собой  постановку 
еще одного  вопроса – выбор учеб-
ного заведения. И, конечно, у каж-
дого свои мотивы: либо алгоритм, 
либо случайность, либо необходи-
мость, либо просто зов друзей.. 

Мы хотим поделиться с вами 
тем, что привело в Колледж имени 
Ползунова вчерашних школьников.

Ушакова Елена
После неудачи с поступле-

нием в вуз, не раздумывая, пода-
ла документы в Колледж имени 
Ползунова. Почему? Еще, будучи 
школьницей, помимо поступле-
ния в вуз, рассматривала «запас-
ной вариант» – колледж. Изучала 
рейтинги колледжей Екатеринбур-
га, читала отзывы, общалась со 
студентами разных колледжей. В 
итоге поступила в Колледж имени 
Ползунова. На выбор повлияли ряд 
факторов: присутствие специаль-
ности, хорошие отзывы, активная 
жизнь у студентов (наличие секций 
и кружков) и, конечно, местораспо-
ложение, так как я живу в пригоро-
де и дорога занимает много време-

ни. Еще одной причиной было то, 
что колледж находится в первой 
пятерке лучших колледжей города.

Герман Полина
Начну с того, что я приехала из 

Бурятии, где жила возле прекрас-
ного озера Байкал. Поступала на 
базе 11 классов, поэтому была за-
числена сразу на 2 курс. Выбор мой 
был осознанным: я хотела учиться 
в хорошем учебном заведении и 
еще со школы решила, что буду 
учиться в Екатеринбурге и рабо-
тать в сфере предпринимательства. 
С таким устойчивым выбором 
было сложно найти подходящий 
колледж. Перебрала множество ва-
риантов, подала копии документов 
в три учебных заведения, но когда 
приходила в них, то что-нибудь не 
устраивало. Знакомые посоветова-

ли посетить Колледж имени Пол-
зунова. Пришла. Сразу порадовал 
внешний вид, чудесная атмосфера, 
приветливые ребята. Эмоции были 
только положительные. Сейчас 
безумно нравится тут учиться.

Дубок Данил
Изначально я выбирал кол-

ледж, в котором смогу получить 
образование по экономической 
специальности. И, как ни странно, 
немаловажную роль в этом выборе 
сыграли студенты Колледжа имени 
Ползунова. Они приезжали к нам 
в школу, проводили мероприятия, 
которые меня впечатлили. Стал 
интересоваться колледжем в ин-
тернете, спрашивал мнение людей, 
которые в нем учились. После сда-
чи ОГЭ сомнений, куда поступать, 
у меня уже не было.

Кузнецова Анна
Уже в 8 классе я точно знала, 

что после 9-го уйду из школы. Но 
вот вопрос: куда и на какую специ-
альность?

Мама хотела, чтоб я училась 
в хореографическом училище, 
но посетив его, я поняла, что там 
«детский сад» – не мой уровень. 
В итоге, посоветовавшись, приня-
ли решение поступать на специ-
альность «Коммерция». Осталось 
найти колледж.

Побывала в четырех коллед-
жах на днях открытых дверей, 
ничто не зацепило, все не к душе. 
К февралю уверенность стала 
угасать, и появился страх, что не 
найду подходящий колледж. К сча-
стью, увидела, что день открытых 
дверей будет в Колледже имени 
Ползунова. Понравился разговор 
преподавателя о специальности – 
очень вдохновенный. После нам 
предложили пройти тестирование, 
где мне выдали результат, что я ис-
тинный менеджер по продажам. И 
тут я поняла, что попала именно в 
то место.

Теперь, после вопроса «В ка-
ком колледже я учусь?», никто не 
спрашивает «Что это за колледж?». 
Все его знают.
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Страх неправильного выбора, 
сомнения, терзания остались в 
стенах колледжа вместе с зачёт-
кой, неисправленными двойками и 
волнением перед 1 сентября. 

После вручения дипломов 
одни решили отдохнуть и про-
лежали лето на диване. Другие 
устроились на работу не по спе-

циальности. Третьи пошли повы-
шать свой уровень образования и 
поступили в вуз.

У меня же в крови кипело же-
лание реализовываться и прове-
рить профессиональные навыки 
на деле. Мне не терпелось при-
ступить к работе. 

Изначально был порыв пойти 
работать в полицию: вести сводки 
и носить погоны. 

Мамины связи привели меня 
к начальнику полиции, который, 
взглянув на меня, сложил брови 
«домиком» и посоветовал поис-
кать работу среди женских про-
фессий. Не подошла я право-
охранительным органам, хоть и 
нескромно это звучит, из-за своей 
природной привлекательности. 

Тогда я решила искать работу в 
родном Асбесте по профилю спе-
циальности. Разослала резюме в 
рекламные агентства города, их у 
нас четыре. Везде удивлялись, что 
я владею графическими редакто-
рами и объяснили причину отказа 
тем, что сами макеты не создают, а 

только печатают заказы.
Отчаявшись и разозлившись 

на себя, а еще больше на малень-
кий город, я подалась в продукто-
вый магазин, и тут мне позвонил 
владелец известной в нашем горо-
де компании «Мельница», пригла-
сил на собеседование на вакант-
ную должность дизайнера.

В беседе с потенциальным ра-
ботодателем я презентовала себя 
так, что портфолио не понадоби-
лось – взяли. 

Отработала несколько дней, и 
мне предложили взять на себя ещё 
одну должность – старший менед-
жер (заместитель администрато-
ра). Кроме этого, взялась за работу 
ещё над одним проектом компании 
«Мельница» – кафе «Лепим, ва-
рим». Так что теперь я занята сразу 
тремя любимыми направлениями.

Отработав несколько месяцев, 
я сделала ряд выводов:

– полная занятость на рабо-
те не так утомляет, как 4 пары 
в колледже; 

– работать легче, если есть 

знания, а не заученные лекции;
– специальность «Реклама» 

учит защищать себя и свои идеи 
– это очень помогает;

– знания, переданные препода-
вателями из личного опыта, часто 
оказываются полезнее лекций;

– тетради с конспектами сто-
ит сохранить: кое-что действи-
тельно понадобится вспомнить.

Уверена: многие сегодняш-
ние студенты за время обучения 
поймут, что хотят другую специ-
альность, и своё первое лето в ка-
честве дипломированного специа-
листа проведут в ничегонеделании, 
но будут и те, кто пойдёт, как и я, 
реализовываться, потому что пой-
мут правильность своего выбора, и 
у них это обязательно получится!

PS: я обучилась в колледже на 
специалиста по рекламе, но всегда 
хотела быть журналистом. Моё 
поступление в ВУЗ на специаль-
ность мечты отложилось на год.

Алена Лукина,
выпускница 2018 года,

специальность «Реклама»

КОЛЛЕДЖАКОЛЛЕДЖА

Анна Зайнуллина:

В конце 4 курса я попала 
на практику в отличный кол-
лектив компании «Фабрика 
Праздника». Они меня, совсем 
юную, так тепло приняли,что 
практика пролетела, как один 
миг! Теперь я там работаю. 
Совместно мы организовали 
очень много крутых, интерес-
ных проектов. Одновременно 
поступила в УрГЭУ-СИНХ и 
совсем скоро стану профессио-
нальным менеджером. Про себя 
могу сказать, что это здорово, 
когда работа в удовольствие. 

Полина Николаева:

Лето после диплома – это уже 
не каникулы, а взрослая жизнь...

Я люблю рисовать и ещё во 
время учебы решила выучиться на 
мастера по татуировке. Всё лето 
работала – откладывала деньги 
на свою мечту – учебу в Чехии. И 
вот, спустя 3 месяца, я здесь. 

Сказать, что мои ожидания 
оправдались, – ничего не сказать. 
Думала, что тут будет хорошо, а 
тут просто прекрасно! Учу новый 
язык с удовольствием, как мини-
мум, потому что у меня есть сти-
мул остаться здесь! Мне кажет-
ся, самое важное – иметь цель и 
стремиться к ней.

Дарья Черненко:

Пара строк о лете выпуск-
ника колледжа: оно пролетело 
слишком незаметно. Сначала 
защита диплома, затем под-
готовительные курсы для по-
ступления в УрГЭУ-СИНХ, 
множество экзаменов, и вот я 
снова студент, теперь специ-
альности «Государственное и 
муниципальное управление». 

Сейчас пытаюсь выстро-
ить карьеру и не запустить 
учебу, но немного в иной сфере: 
необходимо что-то менять.

вы
пу
ск
ни
ка
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Софья Нагуманова, гр. PR-333. СПАСАТЕЛЬ

Мой папа спасатель, и вся моя жизнь, с самого рождения, связана с 
этим. Однажды я сказала родителям, что хочу отдохнуть, а они предложили 
мне поработать спасателем. Чтобы работать спасателем, необходимо уметь 
плавать, научиться оказывать первую помощь и пройти специальные курсы.

Пришла в эту сферу абсолютно случайно, и мне понравилось. Уже 
второе лето я работаю в Анапе. Мне интересно всё: от катания на лодке, 
до вязания узлов. Работа спасателя ответственна, но сложностей в этом не 
так много. Например, часто бывает сложно объяснить людям, что на пляже 
нужно быть в головных уборах, и что мы не умеем греть море...) Мне кажет-
ся это круто, говорить людям, что ты спасатель.

Совет: Больше узнавайте про работу на курортах и в других странах, 
многие даже не подозревают, какие люди требуются в совершенно неверо-
ятные места. Только не забывайте соблюдать безопасность, чтобы не по-
пасть туда, куда совсем не хотели.

Матвей Шуголе, гр. КИП-269. РЕЖИССЕР 

Меня никогда не привлекала обычная, однообразная жизнь с ее бы-
товыми проблемами. Я хотел больше контраста и движения вперёд, с 
детства был творческим человеком. С 5 лет ходил в музыкальную шко-
лу, в 6 классе начал писать музыку и снимать первые видео. Я всегда хо-
тел создавать вещи, через которые я смогу показать свои эмоции и чув-
ства другим людям. Но я никогда не думал, что настолько плотно свяжу 
свою жизнь с творчеством, в особенности с производством видео.

Для меня это лето было максимально продуктивным. Все лето я 
работал, вливался в индустрию видео- и фотопродакшена. У нас с мо-
ими товарищами была цель – создать команду. Мелкими шагами мы 
шли к этой цели, и вот уже имеем собственный офис и гору работы, а 
главное, сильнейшую мотивацию двигаться вперёд, ещё дальше.

Совет: быть верными своей цели, не слушать, что говорят другие. Ни-
кто не знает, что будет лучше для тебя, порой даже ты сам. И единствен-
ное, что ты можешь сделать сейчас – это просто начать делать первые, 
хоть и маленькие шаги. Когда есть желание, возможность всегда найдётся.

Чем заняться студенту летом, когда сессия – пройденный этап? Лето – это не только пора отдыха, веселья, увлечений... Хотя это все 
может сопровождать вас и в работе во время летних каникул. Лето пролетело, начался учебный год, а студенты спешат поделиться тем, 
как они провели свое студенческое лето. И дадут советы всем студентам (и школьникам) на следующее лето.

Ксения Разницина, гр. ЗИ-312. ВОЛОНТЕР

С 1 по 7 июля я работала волонтёром-куратором на молодёж-
ном форуме Республики Коми «Инноватика Крохаль 2018». Форум 
проходит под Ухтой восьмой год подряд. Чтобы попасть туда, я про-
шла собеседование. Куратором была впервые, это мое первое такое 
масштабное мероприятие в роли волонтера. 

В форуме приняли участие около 200 представителей активной 
молодежи со всей Республики Коми. Участники в течение недели 
посещали различные образовательные площадки, мастер-классы, 
встречались с известными государственными и общественными де-
ятелями республики, а также презентовали свои проекты и получили 
средства на их реализацию.

В этом году было девять тематических направлений: «Молодеж-
ные медиа», «Кадры государственной молодежной политики», «Ра-
ботающая молодежь», «Волонтерство», «Ты-предприниматель», 
«Молодежное самоуправление», «Патриотизм», «Арт-республика» 
и «Молодые ученые». 

Было весело и интересно. Я встретила много классных ребят.  
У всех, кто там участвовал, есть свои мысли, планы, проекты, все 
к чему-то стремятся. Так много позитива и целеустремленности в 
одном месте я увидела впервые.

Совет: Не останавливайтесь только на учебе, развивайте себя в 
различных сферах, участвуйте в молодежных форумах, это принесёт 
вам новые знания, которые вы нигде не получите больше, незабыва-
емые положительные эмоции и много новых друзей, которые, воз-
можно, останутся с вами на всю жизнь.

НА СЦЕНУ!

12 сентября в большом актовом зале прошла презентация 
творческих студий Колледжа имени Ползунова. Перед ребятами 
стояла задача снять небольшой ролик о своей студии и подгото-
вить номер. Получились забавные и запоминающиеся ролики. 

Репетиций было не так много, но участники студенческого 
клуба смогли показать хорошие номера и теплую дружескую ат-
мосферу, которая царит в их большом коллективе. Публика очень 
тепло приняла ребят и дарила им громкие аплодисменты. 

В конце концерта все желающие смогли записаться в студию, 
которая им по душе. 

В итоге студенческий клуб пополнился: ВИА – 29 человек, 
хореография – 16 человек, черлидинг – 22 человека, театраль-
ная студия – 32 человека, вокал – 24 человека, КВН – 9 человек.

Александра Поздеева, 4 курс «Реклама»
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YouLead – это интерактивная платформа действий, создавае-
мая молодежью для молодежи. 

Насыщенное событиями лето закончилось, учебные будни идут 
своим чередом и, чтобы осенняя хандра не захватила студентов, они 
стараются максимально разнообразить свой досуг. 

27-28 октября наши студенты проведут с невероятной пользой, они 
станут участниками всероссийского форума молодого лидера YouLead!

YouLead проводится в Екатеринбурге уже в четвёртый раз. 
Главный организатор форума – некоммерческая международная ор-
ганизация под полным управлением студентов AIESEC. Участие в 
форуме абсолютно бесплатное.

В рамках форума работают две секции: «Мой проект» и «Моё на-
правление». Участники первой секции – начинающие предпринимате-
ли, которые имеют концепт своего продукта или уже воплотили его в 
жизнь. Спикеры форума – крупные предприниматели Екатеринбурга, 
которые не только проведут информационные сессии, но и выслушают 
каждого, а также дадут консультацию по представленному проекту. 

Участники секции «Мое направление» получат возможность узнать 
что-то новое о построении карьеры в крупных компаниях, а также посетят 
ярмарку вакансий, где компании-партнеры расскажут о вакансиях и ста-
жировках для студентов/выпускников, проведут пробные собеседования. 

Партнерами форума в прошлом году выступали такие компа-
нии, как METRO Cash&Carry, LEROY MERLIN, Юниум, Уральский 
банк реконструкции и развития.

В перерывах организаторы предложат участникам развлекательную 

программу и бесплатный кофе-брейк – это позволят отдохнуть и пере-
вести дух после насыщенных мастер-классов, ворк-шоков, лекций.

Если и ты хочешь развить свой лидерский потенциал, построить успеш-
ную карьеру или проявить себя в бизнесе, заполни анкету и пройди отбор.

Вся информация о форуме содержится в нашей группе ВКонтакте 
(vk.com/youlead_ekb). Там же можно найти анкету и 
задать любой вопрос команде организаторов.

Будем рады встрече с каждым на YouLead’е 27 
и 28 октября!

Анастасия Насекина, «Реклама», 4 курс
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ГЛАВНОЕ НЕ КУДА, ГЛАВНОЕ ВМЕСТЕ

КВЕСТ «ИСТОРИЯ ГОРНОЗАВОДСКОГО УРАЛА»

ЖИЗНЬ СТУДЕНЧЕСКАЯ

15 сентября состоялось одно 
из самых массовых мероприятий 
России «Кросс Нации – 2018». 

Его основная цель – пропаган-
да здорового образа жизни. 

Студенты горного отделения 
ежегодно принимают участие в 
этом событии. Приятно осозна-

В августе 2018 года город Ека-
теринбург отпраздновал 295-ый 
день рождения. А наш колледж 
имеет прямую историческую связь 
с основанием города. 

Колледж провел историче-
скую игру-квест для студентов 
разных специальностей. Цель 
квеста: связать историю колледжа 
с историей города в период про-
мышленного освоения Урала.

Символично, что колледж и 
Исторический сквер – места, с 
которых начинался Екатеринбург, 

вать, что наши горняки живут 
под девизом: «Главное не куда, 
главное – вместе». Студенты по-
делились с нами впечатлениями 
об этом мероприятии.

Кирилл: «В назначенное вре-
мя мы дружно вышли из коллед-
жа и пришли в место забега, но, 
оказалось рановато, пришлось 
ждать старта, но зато сделали мас-
су хороших фотографий. Когда 
объявили старт, я рванул изо всех 
сил, как Форест Гамп. Потом за-
метил, что бегу один, рядом уже 
нет моих одногруппников. Порой 
казалось, что я устал и не добегу, 
но бегущие рядом придавали уве-
ренности и я с успехом добежал 
до финиша. Маленькая победа над 
собой – это здорово!» 

составляют единую историческую 
композицию. 

Весной 1723 года в этом месте 
по указу Петра I началось строи-
тельство железоделательного заво-
да, а действие механизмов вновь 
основанного завода дала плотина, 
сооружение которой и стало нача-
лом строительства города. 

С 1724 года горнозаводская 
школа (колледж является ее пре-
емником) стала обеспечивать заво-
ды Урала и Сибири «наилучшими 
горными людьми». 

Роман: «Получил бурю по-
ложительных эмоций. Во время 
ожидания начала забега встретил 
множество знакомых, среди них 
были и выпускники, закончившие 
колледж в этом году. Правда, по-
сле старта по сторонам смотреть 
уже было некогда. Впереди стояла 
цель – добежать до финиша». 

Павел: «Я  участвовал впер-
вые. Мероприятие незабываемое. 
Мы с одногруппниками собра-
лись ради общего дела и, несмо-
тря на то, что было многолюдно, 
все бежали организованно». 

Иван: «Все слухи про-
шлых лет оказались правдой. На 
«Кроссе Нации» было весело и 
интересно. Правда, был и минус: 
хотелось пить, но мы, горняки, 
преодолеваем все». 

Виктория: «Кросс Нации» – 
чудесное время препровождения. 
Девушкам в качестве приятного 
бонуса выдали футболки. День 
был солнечным, что повышало 
настроение. Удалось встретить 
давних знакомых. Жаль, что все 
прелести этого мероприятия я 
прочувствовала только в выпуск-
ной год обучения в колледже».

Алена: «Я не в первый раз 
посещаю «Кросс Нации». Здесь 
весело, ощущение праздника и 
желание быть на финише первой. 
Приятно, что традиции продолжа-
ются и дальше. Спасибо нашему 
горному отделению и спортив-
ному клубу за хорошую органи-
зацию и желание нас вовлечь во 
что-то грандиозное». 

Актив горного отделения

Квест стартовал в колледже и 
закончился собранной коллекцией 
артефактов исторического сквера, 
который хранит эпохальные страни-
цы горнозаводской истории города. 

Студентам группы PR-431 (4 
курс специальности «Реклама»), 
получив путеводный лист-задание, 
пришлось применить всю свою 
смекалку, логику, все знания по 
истории города. 

В квесте были задействованы 

как исторические, так и современ-
ные артефакты «Плотинки». Это 
и горные породы и заводские же-
лезные конструкции, привезенные 
на Урал из разных уголков мира, 
и сохранившиеся сегодня здания 
горнозаводских управлений, ко-
торые хранят музейные ценности 
истории Екатеринбурга.

Е.Я. Минина,
преподаватель 

социальных дисциплин


